



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

#### **- Sachbeschädigung eines Parkautomaten in Aschersleben - Verdacht einer Trunkenheitsfahrt in Staßfurt - Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Alsleben und Staßfurt -**

---

##### Aschersleben (Sachbeschädigung)

Am Donnerstagnachmittag wurde eine Beschädigung an einem der Parkscheinautomaten der Stadt Aschersleben festgestellt. Unbekannte Täter hatten an dem Automaten im Bereich Düsteres Tor die Abdeckung mit einem Hebelwerkzeug beschädigt. Zu einer Öffnung des Automaten kam es dadurch nicht. Der Automat ist dadurch nicht mehr funktionstüchtig. Der entstandene Schaden wurde mit etwa 6.000.-€ beziffert. Mittlerweile wurden im Januar mindestens drei solcher Beschädigungen im Stadtgebiet gemeldet.

---

##### Staßfurt (Verdacht der Trunkenheitsfahrt)

Am Donnerstagabend wurde durch Zeugen bekannt, dass an der Tankstelle in der Förderstedter Straße eine männliche Person mit seinem Fahrzeug unter Einwirkung von Alkohol abgefahren ist. Eine Beschreibung des Fahrzeuges und der Person wurde gegeben. Die Polizei nahm erste Ermittlungen auf und begab sich zur Meldeadresse des Fahrzeugeigentümers. Hier wurde auf dem Hof des Grundstücks ein 62-jähriger festgestellt, welcher sich auch als Fahrer des gesuchten Fahrzeuges zu erkennen gab. Innerhalb des Gespräches wurde tatsächlich Atemalkoholgeruch bei ihm festgestellt. Den Alkoholkonsum vor und nach der Fahrt räumte er ein. Der freiwillige Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,45 Promille. Nach Eröffnung des Tatvorwurfes und Einleitung des Ermittlungsverfahrens erfolgte die Entnahme einer Blutprobe, welche einen Alkoholwert im Blut zur Beweissicherung erhebt. Im Anschluss wurde die Weiterfahrt untersagt und der Führerschein sichergestellt. Der 62-jährige darf nun bis zu einer rechtlichen Entscheidung keine Kraftfahrzeuge mehr im öffentlichen Straßenverkehr führen.

---

##### Alsleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagabend, kontrollierte die Polizei einen 18-jährigen, welcher mit einem PKW in der Bernburger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

## Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Freitagmorgen kontrollierte die Polizei einen 41-jährigen Fahrer PKW-Fahrer, welcher im Vorfeld durch eine unsichere Fahrweise in der Neuen Zwingerstraße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,75 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert und der Führerschein sichergestellt. Dem Mann wurde erklärt, dass er bis zu einer richterlichen Entscheidung nicht mehr berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)